

Au temple, la Chorale de la Gervanne fait le plein !

Un concert était organisé au profit de l'association *Planète autisme*

Il était presque difficile de trouver une place où s'asseoir ! Le dimanche 22 avril, la Chorale de la Gervanne et l'association *Planète autisme* ont proposé un concert au temple de Crest dans le cadre de la journée mondiale de l'autisme.

L'occasion de redécouvrir des standards de la variété française interprétés par les quarante-quatre choristes que compte la formation dirigée par Claude Grimaud. Mais aussi de mieux comprendre les troubles du spectre autistique grâce à l'intervention de l'association *Planète Autisme Drôme-Ardèche*.

Ce sont ainsi plus de deux cents spectateurs qui ont pris place dans le temple



pour écouter des tubes de Fugain, Duteil ou Goldman, revisités par les talentueux chanteurs et chanteuses de la Gervanne...

Prochain concert ce dimanche 30 avril, à 18 heures au temple de Crest sur le thème « Poésie et orgue », organisé par l'Amotec (*les Amis de*

l'orgue du temple de Crest), avec Christian Bellegueulle et Frédéric Lamantia...

M. C.